

# 1年生学年だより

豊中市立第五中学校 2019年3月6日(水) No.38



## ～学年末テストの講評～

1年生の最後のテストが終わりました。定期テストは自分の普段の学習がどれだけ理解できたかはかるのものです。しっかり復習をして、2年生につながるよい機会にしてください。



### 1日目

	教科	講評
1限	社会	1年間のまとめの学年末テスト、力は出し切れ了吗？授業では、みなさんよく頑張っています。ただ、授業ですべての用語を覚えきるのは難しいですよね？！毎回の授業で配布されている一問一答は解いていますか？復習していますか？家庭学習で定着させることが必要です。目標の得点につながらなかったひとは、日々の取り組みを見直してみましよう。
2限	国語	<p>☆テスト前、文法や漢字を一生懸命に取り組んでいる人が多かったですね。特に文法は難しくなってきましたが、理解しようと頑張っている姿がよく見られました。今回の努力は2年生でも生きてきます！</p> <p>★「本文中から抜き出して書きなさい」という問いで、<u>文字の写し間違い</u>をしているのがとても残念です。</p> <p>★「本文中から抜き出して書きなさい」という問いは、そっくりそのまま本文中から写して書きます。それ以外の問題で本文をそのまま一字一句写して書くのは違います。<u>本文中の言葉を使いながら自分でまとめて書く</u>ようにしましょう。</p> <p>★記述式の問題は、必ず最後に「。」をつけましよう。「原稿用紙の使い方」とは異なり、一マスに「。」と文字を一緒に入れるのは間違いです。</p>

### 2日目

	教科	講評
1限	英語	1年生最後のテストということもあり、英単語や教科書の重要文の暗記を、特に頑張っていたと思います。今までのテストと共通しますが、英単語のつづりミス、ピリオドなどの付け忘れのミスが見られました。テスト時に、自分の解答をしっかりと何度も見直すようにしましょう。見直すことで、それらのミスに気が付くことができます。2年生に上がる前に、復習をおこなしましょう。どの教科もそうですが、積み重ねが重要です。
2限	理科	基本問題が多く、次々と書けたようですが、返却されると思っていたような得点でなかった人もいたようです。漢字を間違えたり、記号などで答えるところを読み違えたり、計算の方法や計算ミスなど・・・テストを解きなおして確認しましょう。理科用語を覚えたり、問題を解いて練習したり、自分で理科用語を説明できるようにしておくことも学習の1つです。テストの勉強を、提出物の準備で終わることなく、早くから準備しましょう。

### 3日目

	教科	講評
1限	数学	今回のテスト範囲は、図形の表面積や体積の求め方や資料からの代表値の求め方、1、2学期の内容も出題しました。1つ1つの公式をしっかりと理解していましたか？角柱、円柱、角錐、円錐、球の表面積、体積それぞれ求め方が変わってきます。もちろん単位も違います。πのつけ忘れもとても多かったです。そして正負の数や方程式の解き方など、学年が上がってもまた登場します。今回できなかった問題や忘れていた所などもう一度確認してほしいと思います。
2限	保体	<p>&lt;男子&gt;</p> <p>保健分野は自分たちの身近に感じている欲求やストレスの問題がよく出ていました。逆に、社会性や自己形成が難しかったようです。体育分野については、持久走のラップタイムを答えたり計算する問題に苦戦していたようですが、サッカー・柔道がよく理解できていました。全体的に選択問題はよく出ていましたが、記述問題の空欄が多かったのが残念でした。しっかり準備できた人と準備不足の人の差が大きく出ました。2年生ではしっかり準備をして頑張りましょう。</p>

<女子>

記述問題では主語がなかったり、説明が不十分なところがあったりとまだまだ課題が残りました。2学期の中間での反省を生かし、全体的によくできていました。授業でしっかり説明を聞いたり、ノートにもメモを取ったりと普段一生懸命やっていることがテストに反映されていると感じました。これからも授業からがんばっていきましょう。